

そろそろ出口なのでしょう。ようやく緊急事態宣言も明けます。過去の経験からすぐに再発令ということもありますから一安心とは言えませんが、被害が増加傾向にないというのは精神的にいいですね。

実は、コロナが始まる直前の年末年始、広島に帰省しませんでした。春には広島出張が決まっていたので年末はいいかと思っただけで帰っていません。その後2月からコロナ騒ぎとなり、当然出張もなくなり…ということとで両親とも2年以上会っていません。この調子でいけば久々の帰省が



できそうです。ただ、こういうケースの方も多と思うので年末年始は大混乱なことになる

ぶどう通信

第250号

令和3年10月1日

しまうかもしれませんね。

さて、気づけば「ぶどう通信」、250号になっていました。以前はMacを利用して、途中からWindows機になったので、原文は第9号くらいからしか残っていませんが、平成12年(2000年)の秋が第1号だったようです。「ふれあい歯科ごとう」は平成15年(2003年)12月開業。ということとで開業前から作っていました。当初は、他の医療機関に所属をしながら訪問診療を新宿で始めていたので、少しでも訪問診療の患者さんとコミュニケーションをとりたいなあと思っただけで作り始めました。

気づけば21年間作っていたんですね。我ながらびっくりです。まあ、「500号を目指します！」なんて数の目標は一切ありませんが、毎月地道に続けていこうと思います。

通販と引き取り回収

今年の冬、自宅のワインセラーが壊れてしまいました。と言っても立派なものではなく、ホテルのミニバーくらいの小さな冷蔵庫です。ワインに限らず、酒の買い置きに便利だったというような使い方でした。ところが、ある日、全く温度が下がらなくなっていました。買い替えも検討したのですが、壊れたものを処分しなければならぬのが面倒でそのままになっていました。その後、